

## **Cas : Bayram et Giyas – AZERBAÏDJAN**

Ilham Aliyev  
Office of the President of the Republic of Azerbaijan  
19 Istiqlaliyyat Street  
Baku, AZ 1066  
Azerbaïdjan

Monsieur le Président,

Je vous exhorte à libérer immédiatement et sans condition Bayram Mammadov et Giyas Ibrahimov, et d'abandonner les charges liées aux stupéfiants retenues contre eux.

Bayram et Giyas ont « avoué » sous la torture être en possession d'héroïne, qui avait été dissimulée sur eux. La police a utilisé cette ruse pour punir ces étudiants, qui avait peint un graffiti sur la statue de l'ancien président de l'Azerbaïdjan, Heydar Aliyev.

Bayram et Giyas ne doivent pas risquer jusqu'à 12 ans d'emprisonnement pour avoir exercé leur droit à la liberté d'expression. Veuillez les libérer maintenant.

Veuillez agréer l'expression de ma haute considération.